
 

◇歌唱 「我等の生業」「覇気あれ我クラブ」  ◇会長挨拶     ◇幹事報告  

◇委員会報告［ホームページ 他］  ◇イニシエーションスピーチ 久保田直人会員 

◇会員卓話 伊藤和明会員「茅ヶ崎商工会議所について」 ※伊藤会員の卓話は別紙掲載 
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2022-2023 年度テーマ 

painted by Kenzo Tanaka 

第 63 代会長 中山冨貴子 

第 63 代幹事 富田 桂司 

2023 年 2 月 9 日（木） 第３００４回例会 天候：晴れ 司会：富田桂司幹事 No. 29 

 

＝本日の例会行事＝ 

左）中山会長・和田副会長・古知屋直前会長が欠席のため、会

長挨拶をする大箭会員 中）東福岡 RCのバナーを紹介する

岩澤会員 右）スマイル報告の澤邑会員 

スマイル報告 澤邑重夫会員 

富田桂司君 3000 回例会が終わってから体調不良の方

が多いような気がします。お花見例会や親睦家族旅行も

企画中ですので、御参加予定よろしくお願い致します。

Coming soon! 

田中賢三君 今日の卓話、久保田さん、伊藤さんよろし

くお願いします。 

大箭剛久君 久保田さん、伊藤さん、本日の卓話よろし

くお願いします。昨日あたから花粉をたっぷり吸いこん

で、はなたれ小僧になっています。会長代行を仰せつか

りました。お聞き苦しいところはご容赦ください。 

佐藤則夫君 久保田さん「イニシエーションスピーチ」、

伊藤さん「会員卓話」楽しみにしています。よろしくお

願い致します。 

久保田直人君 笑顔がたくさんになりますように．．． 

山口利通君 伊藤君、久保田君、本日の卓話期待してお

ります。 

河本啓伸君 久保田さん「イニシエーションスピーチ」、

伊藤さん「商工会議所の卓話」楽しみにしております。

4/16（日）のライブちらしお配りさせていただきました。

チケットは売るほど余ってますので、いつでもお声掛け

ください。 

吉田恵子君 明日は雪が降ると言っておりますが、本当

でしょうか。大切なイベントがありまして、出来たら降

らないことを祈っております。 

杉本剛昭君 明日は雪がつもるのか、ワクワクドキドキ

しています。久保田さん、イニシエーションスピーチ楽

しみです。伊藤さん、卓話よろしくお願いいたします。 

木村信一君 いつもありがとうございます。久保田さ

ん、和明さん、卓話楽しみです。 

◎幹事報告 

◆ガバナー事務所より 

 ◇My Rotary 登録率ＵＰ キャンペーン実施計画のご案内  

◉期間・・・２月～４月  ◉内容…グループ対抗 

◆ロータリーの友事務所より  ２０２３‐２４年度版 

『ロータリー手帳』 予約受付のお知らせ ◉１部 ６６０円 

◆ガバナー補佐より  第１１回会長幹事会のご案内  ◉

２/１０（金） １８：００～  ◉cafe LUCK(カフェラック） 

◆ロータリー囲碁同好会より  「第２１回ロータリー全国

囲碁大会」のご案内 

 ◉５/２０（土） 開会式…１０：００  ◉東京・市ヶ谷の

日本棋院本院１階対局室  ◉参加費…７，０００円 

◆馬場生花店より  閉店のお知らせ ◉３/３１をもって

生花店を閉店します。 

◆タウンニュース 

◎委員会報告 

バナー交換［岩澤会員］：福岡東クラブに卓話訪問した折の

バナー交換 

ホームページ［河本会員］：更新記事の紹介 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

２／９ ３００４ ４３ ４０＋１ ２７ ７ ７ ８２．９３％  

１／２５ ３００２ ４３ ４０＋１ １５ ７＋３ １６ ５３．６６％ ６０．９８％ 

 

 

 

 

 

 

出席報告 半田朋子会員 

北村公子君 梅のつぼみも早い花は開きはじめました。

でもまだ寒い日はありそうです。冬ごもりも終わり、私

も今月末から動き出す予定が入ってきました。今年は何

があるでしょうか。楽しみです。 

小澤雅彦君 初めて聴く話はワクワクしますね！久保

田さん、伊藤さん、卓話楽しみにしています。 

伊藤和明君 久保田さん、イニシエーションスピーチ楽

しみです。私の卓話も宜しくお願いします。 

永田輝樹君 久保田さん、伊藤さんイニシエーションス

ピーチと会員卓話を楽しみにしています。朝夕はまだま

だ寒いですね。皆さま、お身体にお気をつけください。 

菅野 敦君 久保田さん、イニシエーションスピーチ楽

しみにしています。伊藤さん、卓話よろしくお願いしま

す。 

秋本一茂君 寒い日が続きますが、お体に気をつけてお

過ごし下さい。 

平賀裕祥君 伊藤様、久保田様お話楽しみにしておりま

す。 

宇野雅仁君 本日は久保田さん、伊藤さん卓話よろしく

お願いいたします。 

澤邑重夫君 伊藤さん、久保田さん、卓話よろしくお願

いいたします。さて、今週は茅ヶ崎中央クラブに行って

まいりました。IM の実行委員会が開かれ、やる気満々

のようです。私はひとり、南口に視察に行きましたとこ

ろ、法人会の団体さんがすごい勢いでした。なんでも、

お勘定を払いすぎたらしく、つりが余っているのでどう

しようということなので、残っている青年部会長の同意

を得て、シャンパンをいただきましたが、さきほど確認

したところ、何も覚えていないようでした。 

［本日 19件、23,000円です］ 

向を後押しし、サポートしてくれました。 

 会社勤めは、株式会社ミナミ(ミナミスポーツ)に就職

しました。スポーツ用品全般、シューズなどを加え、ハ

ワイローカルモーションブランドの国内店舗を任され

運営していました。その後、にオーストラリア本国のビ

ラボン社が日本進出の件でオファーがあり、2000 年に

入社することになりました。 

 私が従事した期間 17年間に小売本部執行役員東京支

店長、経営陣の一員として、商品在庫管理・開発・ブラ

ンディング、国内に直営店 50店舗を展開する事が出来

ました。 

＊小田急線片瀬江ノ島駅の交差点に直営店 

＊オーストラリアバーレーの町に本国本社/直営店 

 グローバル化した中で外資系の会社に勤めるのは面

白みもあり、難しい面も多々あると感じていましたが、

それでも自分にとっては大変勉強になりました。今の自

分があるのもビラボンのおかげなのでとても感謝して

います。 

 現在は、スポーツとは分野の違う、健康茶や機能性食

品を販売する、静岡県島田市にあるティーライフ株式会

社の新規開発部次長として、ルイボスティーとルイボス

の抗酸化作用を利用したナチュラルワインのブランデ

ィングと販売を中心に全国を飛び回っています。今年の

秋には、茅ヶ崎にアンテナショップと営業拠点を開設予

定です。 

 茅ヶ崎に住むきっかけですが、やはり大好きなサーフ

ィンと仕事を両立したいと考えたからです。「富士山が

見える／坂がない／空気がいい／海が近い」などと、茅

ヶ崎ならではの、ワードをよく祖父母に言ったものでし

た。 

 そして東京から茅ヶ崎に拠点が移ってまいりました。

３世代が一緒に生活することで、身近な出来事が経験値

となり、必要とされること、サポートをすることの大切

さを学べた環境に感謝しています。 

 スポーツの視点から、食という視点から、ロータリー

クラブを通し、より良い茅ヶ崎に、そして若者からシニ

アが健康に明るく楽しく、暮らせる世の中になるよう、

一助となるよう、行動したいと考えています。若輩者で

すが、ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。 

「イニシエーションスピーチ」久保田直人会員 

 1971年 3月 14日、父：澄 母：能子の長男として東

京代々木に生まれました。私は同学年で一番遅い３月生

まれなので両親は健康が第一という考えから幼少期よ

りスポーツを通して学ぶ事を重視していたようでした。

母の実家はスポーツ好きで、祖父自身も大学でサッカー

選手として活躍していたようで又、日本サッカー協会の

役員をし、日本に野球だけでなく他のスポーツを、その

中の１つとして少年サッカーの基礎を全国に広めたい

と奔走していた事もあったそうです。 

 私は２歳児から、スポーツクラブで水泳と体操を始

め、小学生時代は学校にサッカークラブが無く野球をし

て(ポジションはキャッチャー)いました。高校時代はサ

ッカーのキーパーとして、そして夏休みに親友と始めた

サーフィン、部活を通して良い指導者や先輩・後輩の仲

間にも恵まれ充実して生活を送っていました。その影響

なのか、自然と自分はスポーツと関わる会社と思った事

により、母は常々、まず自分がしたい事を最優先する方 

2022年 11月入会 

1971年 3月 14日生まれ 

ティーライフ株式会社 

新規開発部次長 

職業分類：健康食品Ｄ 

こちらこそよろしく 
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2022-2023 年度テーマ 

painted by Kenzo Tanaka 

第 63代会長 中山冨貴子 

第 63代幹事 富田 桂司 

2023 年 2 月 9 日（木） 第３００４回例会 No. 29 別紙 伊藤和明会員卓話 

 大箭さんより商工会議所について 15 分話してほしいと

頼まれましたが、当クラブには現会頭の亀井さん始め山口

さん田中さんと会頭経験者がいらっしゃる中、大変僭越で

すが私から話させて頂きます。 

 ご存じの方も沢山いらっしゃると思いますが商工会議

所とは、地域の商工業者の世論を代表する公的な性格を持

った法人です。簡単に言うと「大企業も中小企業も皆で力

を合わせ街を住みよく働きやすくしよう」と念願が込めら

れています。ルーツは 1599 年仏のマルセイユ商業会議所

の設立になり。その後ナポレオンの大陸遠征に伴いヨーロ

ッパ諸国に広まりました。日本では 1878年明治 11年商工

業者の声を国の政策に反映させるため、東京商法会議所が

設立され渋沢栄一さんが初代会頭を務められました。 

 現在昨年４月時点で、全国で５１５商工会議所がそれぞ

れの地域で活動しています。 

商工会議所は(1)地域性－地域を基盤としている、(2)総合

性 －会員はあらゆる業種・業態の商工業者から構成され

る、(3)公共性－公益法人として組織や活動などの面で強い

公共性を持っている、(4)国際性－世界各 国に商工会議所

が組織されている、という４つの大きな特徴を持ってお

り、主なミッションは 1.政策提言 2.中小企業の活力強化 3.

地域経済の活性化です。 

 全国の商工会議所の会員数は１２３万を数えています。

全国５１５の商工会議所を会員とし、各地の商工会議所 

 

その目的を円滑に遂行できるよう総合調整し、その意見を

代表する団体として日本商工会議所があります。 

茅ケ崎商工会議所は昭和 21 年財団法人高南商工会議所と

して設立され初代会頭は茅ヶ崎信用金庫の堀越誠さんが

勤められました。そして昭和 23 年に財団法人茅ケ崎商工

会議所に名称変更されました。当クラブメンバーで在られ

ます湘南信用金庫さんは茅ヶ崎信用金庫と合併されてお

りますので、現湘南信用金庫さんは茅ケ崎の街づくりや商

工業の発展に大きく関わっていられる事がご理解頂ける

と思います。 

 そして、70年を超える歴史の中で、茅ケ崎 RCのメンバ

ーで、歴代の会頭・副会頭の数は他の茅ケ崎の RCと比べ

ますと圧倒的に多く、当クラブの歴史と担っています役割

を感じます。 

会員増強の為に作りました茅ケ崎商工会議所完全ガイド

を見ますと、先ず経営相談・金融相談・労働保険の事務代

行・ハワイとの経済交流・一日公庫・販路拡大・セミナー

講習会・健康診断・優良産業人店舗表彰・検定試験・各種

証明申請・商工会議所団体共済制度・生命共済制度・特定

退職金制度・貸会議室・会報の発行・部会・委員会・青年

部・女性会・イベント等が紹介されています。 

 会議所の共済制度に加入しますと他社の同じ様な共済

制度と比べ格段に割安で、ほとんどの加入者の年会費がそ

の差額でまかなえてしまうほどです。それは何故かという

と、商工会議所と現アクサ生命が提携しているからで、ア

クサ生命の前身の一つである日本団体生命は、1934 年に

日本初の団体保険事業会社として誕生し、初代会長に日本

商工会議所会頭を迎え、各地の商工会議所の会員事業所向

け共済制度として団体保険の普及に取り組み、生命共済制

度、特定退職金共済制度が発足したからです。この保険へ

の加入は入会を勧めるにあたり大きなセールストークと

なっております。 

 部会は 6つ、商業部会・工業部会・建設業部会・サービ

ス業部会・金融業部会・交通運輸業部会に分かれ、各業界 

「茅ヶ崎商工会議所について」 

伊藤和明会員 

2017年 6月入会 

1961年 6月 4日生まれ 

株式会社ルアン 

代表取締役会長 

職業分類：不動産賃貸 

父君は云わずと知れた故・伊

藤留治元会員 
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  の問題解決や意見交換等で交流を深めています。委員会も

6 つで、組織力強化委員会・情報発信委員会・茅ケ崎ビジ

ョン委員会音楽事業担当・湘南スタジアム委員会・ウォー

カブル委員会・例会委員会に分かれ、会員の為の事業や、

まちの魅力向上に取り組んでいます。青年部は企業の発展

と自己意識の向上に努め、商工業の振興に寄与する事を目

的に、20歳から 50歳のメンバーで構成されています。女

性会は女性経営者による女性らしい感性、個性を商工会議

所活動に活かし、商工業の発展に寄与することを目的に設

立されました。 

 会議所が係わっているイベントは、大岡越前祭・湘南祭・

浜降祭・アロハマーケット・花火大会等様々あり、地域貢

献・社会貢献に務めています。 

 茅ケ崎アロハ事業は、以前私のイニシエーションスピー

チで少しお話させて頂きましたが、今から 20 数年前に夏

の端境期に商売を活性化させることを目的にゆかたまつ

り実行委員会が発足し、私が二代目の委員長を仰せつかっ

た年にゆかただけでは目的達成は難しいと考え、茅ケ崎ア

ロハを立ち上げました、街の中がハワイを題材に賑やかに

なり、そして隣町からも足を運んでもらえたら、そんな想

いで始めました。国がクールビズを提唱する一年前に仕事

着をアロハシャツに変えエアコンの設定温度を 28 度にし

ましょうと、省エネに絡め行政・市議会・各事業所・各団

体等にお願いし、各商店にはアロハシャツで来店されたお

客様に何らかのサービスをお願いし、そのサービスの内容

と省エネ・茅ケ崎アロハの内容でビラを作り毎週駅前で子

供フラダンスのイベントを開催し、集まった方に配り宣伝

しました。 

当時は真夏でもネクタイで仕事をしていて、アロハシャツ

は着ているだけで白い目で見られるそんな時代でしたが、

毎週サービスに参加される店舗が増え、アロハシャツを仕

事着に変える事業所も増え、毎週新しくビラを作る苦労と

その喜びは今でも忘れられません。今ではハワイ商工会議

所と姉妹提携し、茅ケ崎商工会議所がハワイ日本人商工会

議所のメンバーとなり、茅ケ崎市もハワイ州と姉妹都市と

なりました。 

 以上駆け足で話をしましたが、一つでも役立つキーワー

ドがありましたら是非会議所に問い合わせください、また

入会されていないお知り合いがいらっしゃいましたら是

非ご紹介お願いいたします。 

 詳しくはHPをご覧ください、また、SNSでも最新情報

が公開されていますので合わせてご覧頂ければと思いま

す。つたない卓話でしたがご清聴ありがとうございまし

た。 

 


